

Sismo de 7,3 en Japón fue una réplica del terremoto de 2011



La Habana, 22 nov (RHC) La Agencia Meteorológica de Japón informó que el reciente terremoto en la prefectura de Fukushima fue un temblor secundario de la catástrofe de 2011.

En 2011 un terremoto de magnitud 9 en la escala de Richter provocó un destructor tsunami en la misma región del país asiático.

Tras el sismo de la pasada noche fue declarada una alerta de tsunami por olas de hasta tres metros que se mantuvo durante varias horas.

Asimismo, la Agencia Meteorológica alertó sobre otros terremotos que podrán ocurrir en el país durante esta semana y aconsejó precaución a los ciudadanos.

Aproximadamente a la misma hora se registró otro terremoto en Nueva Zelanda, donde el sismo tuvo una magnitud de 5,6.

Por el momento en el país oceánico no se han registrado víctimas ni daños materiales, ni se ha declarado alerta de tsunami. (AP)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/112817-sismo-de-73-en-japon-fue-una-replica-del-terremoto-de-2011>



Radio Habana Cuba